



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Juni 2024

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Delkenheim, Rambach, Klarenthal und Kostheim. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Delkenheim trifft sich am Dienstag, 25. Juni, 19 Uhr, im Bürgerhaus Delkenheim, Münchener Straße 2. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die schulische Erweiterung an der Karl-Gärtner-Schule, die Fahrbahndeckensanierung Römerstraße, Wanderweg rund um den Golfplatz sowie Finanzmittel. In Delkenheim findet die Bürgersprechstunde nach der Tagesordnung statt.

Der Ortsbeirat Rambach tagt am Dienstag, 25. Juni, 19 Uhr, im evangelischen Gemeindezentrum Rambach, Gemeindesaal, Kirchweg 1. Die Mitglieder sprechen unter anderem über das Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte und den Bericht über die Beteiligung im Rahmen der Neuaufstellung des Flächennutzungsplans. Sie diskutieren außerdem das Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels und fassen Beschlüsse zu Finanzmitteln.

Der Ortsbeirat Klarenthal kommt am Dienstag, 25. Juni, 19.30 Uhr, im evangelischen Gemeindezentrum, Kirchenraum, Graf-von-Galen-Str. 32, zusammen. In der Sitzung geht es um einen Aufstellungsbeschluss zum Bebauungsplan „Otto-Wels-Straße“, die

Vorstellung der neuen Ergebnisse von „KlarA stad.land.gut.“ für das Hofgut Klarenthal, das Thema „Verkehrschaos an der Fasanerie abbauen“ und Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Kostheim trifft sich am Mittwoch, 26. Juni, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, Sitzungssaal, St. Veiter Platz 1. Neben der Vorstellung des neuen AKK-Beauftragten der Stadt Mainz geht es unter anderem um die Neuaufteilung der Verkehrsfläche zur Erhöhung der Verkehrssicherheit in der Kostheimer Landstraße, das Bauprojekt Hochheimer Straße 41, Straßenschäden in der Hauptstraße, die Instandhaltung der Wege zur Grillwiese, die Auswirkungen des neuen Nahverkehrsplans auf Kostheim sowie Finanzmittel.

+++